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Почему картошка дороже бананов
В этом году рост цен на продукты в России побил 

пятилетний рекорд. 
Больше всего ценники выросли в небогатых ре- 

гионах с невысокими доходами населения. 
В Свердловской области хлеб подорожал на 15%, 

на 12,8% выросла цена на куриные яйца, на 15% – 
пресловутые «макарошки», на 21% подскочили  
в цене крупы. Картофель, лук, капуста, морковь –  
на 15%. 

Уральцы начали экономить уже не на качестве,  
а количестве продуктов.

Кто виноват?
Глава Минэкономразвития Максим Решетников 

заявил, что скачок цен связан с успехами сельско-
го хозяйства. Дескать, стали много экспортировать,  
и теперь цены нам диктует мировой рынок.

На самом деле мировой рынок тут совершенно ни 
при чем. 

Закупочные цены у товаропроизводителя по-
прежнему мизерные.

Судите сами.
Средняя цена нарезного батона от производите-

ля – 11 рублей (за 400 граммов).
В стоимость уже включены затраты на сырье, 

оборудование и даже зарплату пекарей. Но в ураль-
ских магазинах экономкласса средняя цена за ба-
тон – 40–50 рублей. То есть уже выше на 200%. 

Наценка на другие хлебобулочные изделия до-
стигает и 500, и 1000%. 

Еще пример – бутилированная вода. Тонна у про-
изводителя стоит 28–30 рублей. Это 3 копейки за 
литр. С учетом пластиковой тары – 4 рубля. И тоже 
с расходами на подготовку воды, розлив, зарпла-
ту, транспортировку. Накрутка на бутилированную 
воду в магазинах –1000%. 

Так при чем тут производитель? Выходит, ценник 
рисуют спекулянты, многочисленные посредники  
и топ-менеджеры торговых сетей.

СПраведливороССы выПишут 
торговцам таблетку от жадноСти
Сколько ни произноси «сахар», во рту слаще не 

станет. Сколько ни кошмарь сетевиков вмешатель-
ством Президента, они найдут способ заработать на 
покупателе. Не президентское дело – проводить се-
годня  совещание по сахару, завтра – по подсолнеч-
ному маслу, потом – по муке или сосискам. Должна 
быть программа госрегулирования цен. И задача – 
обуздать аппетиты спекулянтов и сетевиков.

В странах Евросоюза максимальная торговая 
надбавка на продукты ограничена 15%. А в Изра-
иле на ценниках указывается две цены: первая – 
от производителя, вторая – цена продавца. Чтобы 
покупатель знал, сколько запросил производитель,  
а сколько докрутили торговцы. 

цены раСтут – доходы Падают:  
как Сделать наоборот 
Борьба с бедностью – программная задача 

партии «Справедливая Россия». 
У партии «Справедливая Россия» есть еще одна 

важная мера поддержки малоимущих граждан. 
Нужна адресная поддержка для тех, кто вынуж-

ден экономить на еде, за счет введения продукто-
вых банковских карточек. 

Нет, это не серые талоны на макароны или муку, 
которые многие помнят из 80-х. 

Каждый месяц на банковскую карту «Мир» 
нуждающимся перечисляется сумма в размере 
минимального размера оплаты труда –  
12 792 рубля. На эти деньги люди могли купить 
продукты отечественного производства.

Это не просто конкретная помощь нуждающимся. 
Это реальная поддержка отечественного товаро-
производителя. 

Все три законопроекта, которые я назвал, были 
внесены нашей фракцией в Госдуму. Все они не 
получили поддержки думского большинства. 

Почему? Потому что сегодня большинство депу-
татов федерального парламента – представители 
партии «Единая Россия». И работают они не в ин-
тересах жителей Свердловской области и России, 
а в интересах олигархов, банкиров, застройщиков, 
сетевиков.

Это антинародная политика, которая лишь 
усугубляет обнищание граждан и никогда не по-
может восстановить покупательную способность 
населения. 

Как мы можем исправить эту ситуацию? Вы-
брать новую, справедливую партию власти. 

Отправить в отставку тех, кто блокирует народ-
ные инициативы. 

У «Справедливой России» в Свердловской обла-
сти есть четкая программа действий и есть команда, 
которая к этой схватке готова. 

СР – ВТОРАЯ ПОЛИТИЧЕСКАЯ СИЛА В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
6 февраля 2021 года  
Андрей Кузнецов единогласно 
переизбран председателем 
Совета  регионального отделения 
партии «Справедливая Россия».
Лидер свердловских 
справедливороссов подвел  
итоги работы отделения  
и определил приоритеты  
работы для однопартийцев. 
Главный из которых – работать  
в интересах простых людей. 
Бороться за высокие зарплаты  
и пенсии, бесплатную медицину  
и доступное образование, 
уральскую промышленность  
и достойную поддержку  
семей с детьми.

КАК ОБУЗДАТЬ РОСТ ЦЕН НА ПРИЛАВКАХ

!
Весной прошлого года фракция «Справедливой 

России» внесла в Госдуму закон о государственном 
регулировании цен, который ограничивает торго-
вые надбавки.

Согласно закону СР, надбавка на товар не 
может превышать цену производителя больше 
чем на 50%. То есть, если картошку закупили 
по 8 рублей за килограмм, на прилавке она 
может стоить не более 16 рублей. Сейчас, как 
известно, картошка уже дороже бананов. 

При этом за региональными властями закрепле-
но право вводить предельные значения на цены  
с учетом местной специфики. 

Еще одно предложение нашей партии – утвер-
дить базовый список из 25 продуктов питания  
и установить правило: наценка на них не может быть 
больше 15% от стоимости первой оптовой закупки.

В список таких продуктов предложено включить 
хлеб, молоко, муку, крупы, сахар, мясо, рыбу, ово-
щи и фрукты. Госрегулирование цен на продукты – 
общепринятая практика во всем мире. 
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Андрей КУЗНЕЦОВ
Председатель Совета регионального отделения партии  

в Свердловской области
Член Президиума Центрального Совета партии 

«Справедливая Россия – За правду»

«Справедливая Россия –  
За правду» в Свердловской 
области продолжает оставаться 
второй политической силой 
Среднего Урала.   
Это подтверждают итоги выборов  
в представительные органы 
власти всех уровней, где СР 
занимает второе место по 
числу выигранных депутатских 
мандатов (после «Единой 
России»). Это показывают  
и опросы общественного мнения: 
если бы выборы  
в законодательные органы 
власти состоялись сегодня,  
46% избирателей  
проголосовали бы за СР.
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Это уже вторая встреча Миронова с североураль-
скими горняками, организованная свердловским 
региональным отделением партии.

В августе прошлого года шахтеры пожаловались 
Миронову на несовершенство действующего зако-
нодательства.

Тогда заместитель спикера Общественной палаты 
Североуральска, кавалер знака «Шахтерская слава» 
двух степеней Александр Анисимов рассказал пар-
ламентарию, что пенсия шахтеров рудной промыш-
ленности едва дотягивает до 13 тысяч рублей.

Действительно, по сегодняшнему пенсионному 
законодательству доплаты к пенсии предусмотрены 
только для работников угольной промышленности. 
Их получают шахтеры-угольщики, которые отрабо-
тали горнорабочими очистного забоя, проходчика-
ми, забойщиками на отбойных молотках, машини-
стами горных выемочных машин. Надбавка внуши-
тельная – от 2 до 7 тысяч рублей ежемесячно.

По мнению председателя Совета регионального 
отделения Андрея Кузнецова, отсутствие пенсион-
ной надбавки для работников рудной промышлен-
ности нарушает принцип справедливости. Условия 
труда одинаково тяжелые, но российских шахтеров 
поделили на два сорта: 

– В советское время, когда профессия шахтера 
была одной из самых уважаемых в стране, разницы 
между теми, кто трудится под землей, никто не де-
лал. Заработок и почет полагались и тем, кто добы-
вает уголь, и тем, кто поднимает руду.

Надбавка к пенсии угольщикам начисляется  
за счет дополнительных отчислений предприятий  
этой отрасли в Пенсионный фонд.
Мы предлагаем уравнять в трудовых и пенсионных  
правах представителей профессии.

Ситуацию осложняет еще один законодательный 
пробел, отметил Кузнецов: работники рудной отрас- 
ли лишены права выхода на досрочную пенсию.

На совещании у Миронова была поднята пробле-
ма газосварщиков. Из-за несовершенства пенсион-
ной системы сегодня эти люди не могут досрочно 
выйти на пенсию на льготных основаниях. Специ-
альность не входит в так называемый Список 1, 
дающий право на «досрочку» в связи с тяжелыми  
и вредными условиями труда.

Разработанные законопроекты уже направлены на 
получение отзыва в Правительство РФ. После чего 
фракция СР вынесет их на рассмотрение Госдумы.

– Совместно с отделением «Справедливой Рос-
сии» в Свердловской области мы разработали 
поправки в действующее пенсионное законода-
тельство. Оба подготовленных законопроекта уже 
направлены на получение отзыва в Правительство 
РФ. Контролировать движение вопроса будет заме-
ститель руководителя аппарата фракции СР в Гос-
думе, руководитель свердловских эсеров Андрей 
Анатольевич Кузнецов.

Как отметил Сергей Миронов, процесс будет не-
простым и небыстрым. Ведь на кону не только зна-
чительные деньги. Думское большинство, которое 
состоит из депутатов партии «Единая Россия», и ра-
нее неоднократно отвергало все предложения спра-
ведливороссов по защите пенсионных прав росси-
ян. Да что там говорить: единороссы – авторы ре-
формы по повышению возраста выхода на пенсию.

Законы СР в защиту шахтеров рудной отрасли бу-
дет рассматривать новый состав Госдумы, которую на-
род переизберет в сентябре 2021 года. Партия «Спра-
ведливая Россия» рассчитывает за счет объединения 
социальных партий объединить голоса избирателей  
и создать в парламенте внушительную группу депута-
тов, которая поддержит законопроекты. И в дальней-
шем будет принимать законы в защиту Человека труда.

СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОДГОТОВИЛИ ЗАКОН  
О НАДБАВКАХ К ПЕНСИЯМ УРАЛЬСКИХ ШАХТЕРОВ

По инициативе лидера уральских справедливороссов Андрея Кузнецова в Госдуме  
прошло совещание председателя партии СР Сергея Миронова с шахтерами Североуральска. 
Обсуждался законопроект о введении ежемесячных надбавок  к пенсии работникам  
рудной промышленности.

Ветераны СУБРа помнят, как мы стали первыми 
в стране, кто начал борьбу за достойные пенсии 
шахтерам. Это мы в 2004 году заставили Госдуму 
рассматривать закон о дополнительных пенсионных 
выплатах ветеранам особо вредных и опасных про-
изводств. 

И закон был принят! Но в окончательной редак-
ции, после многочисленных правок, изменений 

ТОЛЬКО СР ПОД СИЛУ УРАВНЯТЬ В ПРАВАХ 
ШАХТЕРОВ-РУДАРЕЙ С ШАХТЕРАМИ-УГОЛЬЩИКАМИ

!

Юрий 
ШИРОКИХ

и вычеркиваний, закон защитил только горняков-
угольщиков. Им пенсию добавили, а про нас сказа-
ли: подождите, не все сразу, сегодня одной катего-
рии шахтеров подняли базовую пенсию, завтра дой-
дет очередь и до вас. Прошло 16 лет. Для горняков 
горно-металлургического комплекса – рударей, как 
называем себя мы, ничего не изменилось. По-преж-
нему наши пенсии ограничены общим пенсионным 
законодательством. За 25 лет подземного стажа – 
чуть больше 12 тысяч рублей – и будь здоров!

Только партия «Справедливая Россия» много лет 
оказывает нам поддержку.

В сентябре 2020 года по видеосвязи североураль-
цам довелось обратиться к лидеру фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме Сергею Михайловичу 
Миронову. Попросили вернуться к этому вопросу  
и выступить от имени партии с законопроектом, 
уравнивающем ветеранов всех горнодобывающих 
отраслей с ветеранами-угольщиками.

Призыв был услышан. Тогда лидер «Справедли-
вой России» обещал поддержку. И вот 21 февраля 
мы обсуждали с Сергеем Михайловичем детали по-
правок в пенсионное законодательство, которые ка-
саются непосредственно нас, рударей. Считаю, это 
большой прорыв в нашей общей борьбе.

Мы прекрасно понимаем, что у законопроекта 
справедливороссов будет много оппонентов. Ведь се-
годняшняя Дума, большинство которой представля-
ют единороссы, неохотно обсуждает вопрос зарплат  
и пенсий, не то что справедливых надбавок. Потому что 
сегодняшняя Госдума оберегает интересы олигархов.

Чтобы закон, который защитит наши трудовые  
и пенсионные права, был принят, нам пора объеди-
ниться и поддержать нашу партию СР на всех уров-
нях выборов: от муниципальных и до федеральных.

Сегодня это единственная партия, которая стоит 
на стороне Человека труда.

Председатель Совета  
местного отделения СР

Депутат городской Думы 
 Североуральского 
городского округа
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Два года назад молодежь Полевского шумела 
моторами на улицах города. Жители жаловались. 
В местном отделении СР решили обратить увлече-
ние на пользу городу и ребятам. Пытались арендо-
вать заброшенный картодром, на котором когда-то 
проводились всесоюзные чемпионаты, но админи-
страция отказала. Перебрались на технический во-
доем подальше от центра. Оттуда тоже попросили.

На границе городского округа нашли затоплен-
ный карьер. Совместно с автоспортивной ассо-
циацией DRIVE RACING организовали первые  
заезды. Теперь Полевской стал местом паломни-
чества автогонщиков со всей России.

Своим ангелом-хранителем молодежь Полев-
ского называет местное отделение СР и ее пред-
седателя – Ольгу Швецову.

– Спортивную славу родному городу наша мо-
лодежь готова принести, не требуя вложений из 
городского бюджета. Главное – чтобы чиновники 
не ставили палок в колеса, – говорит Швецова.

На январские заезды съехались дрифтеры из Че-
лябинской, Пермской, Курганской, Тюменской обла-
стей, Центральной России и даже Восточной Сибири.

Этот вид спорта требует закалки, умения 
преодолевать препятствия, добиваться 
цели и быть первым. Настоящего ураль-
ского характера! Наше отделение стоя-
ло у истоков движения дрифтеров. Мы 
обязательно и впредь будем оказывать 
помощь уральской молодежи, – подчерк-
нул лидер свердловского отделения СР  
Андрей Кузнецов.

ЖЕСТКО НАКАЖЕМ 
ЗА ПОКУШЕНИЕ 

НА ЗАРПЛАТЫ МЕДИКОВ!

С каждым годом растет число нарушений трудо-
вых прав медработников. И пандемия только усугу-
била эту ситуацию!

Помните, что случилось после того, как Прези-
дент распорядился доплачивать нашим врачам за 
работу с коронавирусными пациентами?

Вместо того чтобы биться за ковидные доплаты, 
чиновники в белых халатах начали экономить на 
работниках.

Жалобы поступают регулярно. Вот лишь не-
сколько историй, как нам удалось защитить трудо-
вые права медиков.

Добились выплаты врачам Артемовского по-
ложенных коронавирусных надбавок из регио-
нального Минздрава.

После моего запроса и вмешательства проку-
ратуры с медперсоналом рассчитались. Также 
проверка выявила нарушения по выездным бри-
гадам скорой помощи: вместо двух фельдшеров 
на вызовах работал один. Руководство меж-
ду тем заключило договоры за двоих задним  
числом.  В адрес главврача больницы вынесе-
но прокурорское представление об устранении  
нарушений.

В Алапаевском районе отстояли права че-
тырех фельдшеров, которых в принудительном 
порядке пытались перевести в штат станции СМП 
Алапаевска со снижением оклада.

После депутатского запроса сотрудникам под-
станции СМП в Верхней Синячихе были предложены 
должности фельдшеров скорой помощи на постах 
в Арамашево, Голубковском, Коптелово и Нейво-
Шайтанском с окладом даже выше, чем был ранее.

Продолжаем разбираться с переводом скорой 
из района в город. Прокуратура уже подтвердила 
непригодность здания СМП города Алапаевска для 
работы. Предписание вместе с постановлением  
о возбуждении дела об административном право-
нарушении направлено в адрес главврача.

Снова пришлось защищать врачей в Липовке 
Режевского района.

В этот раз главврач оставил врачей без стиму-
лирующих выплат. Напомню: в прошлом апреле 
нам уже доводилось защищать медперсонал Ли-
повки. Тогда главврач издал приказ  «О режиме 
повышенной готовности и принятии дополнитель-
ных мер по защите населения от новой коронави-
русной инфекции». Только вот этот приказ не имел 
к пандемии никакого отношения.

Зато этим приказом сотрудникам заморажива-
лись все виды стимулирующих выплат, если оклад 
превышал минимальный размер оплаты труда.

И это не все! С апреля был введен режим про-
стоя. Часть работников перевели на 2/3 базовой 
части оклада, другую отправили в отпуск без со-
держания.

Тогда с этой проблемой удалось дойти до феде-
рального Минздрава и привлечь внимание СМИ.

Еще бы – первая волна коронавируса накрывала 
страну, а медиков выгоняют на улицу.

В итоге медучреждение получило дополни-
тельное финансирование Минздрава, а странный 
приказ был отменен. Правда, добиваться выпла-
ты медперсоналу уже выделенных федеральных 
средств пришлось через прокуратуру. Только  
к маю проблему удалось решить.

Но с упорством, достойным лучшего примене-
ния, главврач снова допустил нарушение трудовых 
прав медиков. Руководство больницы отказалось 
произвести доплаты за квалификационную катего-
рию. Итогом моего очередного запроса в Минздрав 
стало признание действий главврача неправомер-
ными. А проверка трудовой инспекции восстанови-
ла право на выплаты за квалификационную катего-
рию: июньские учли в зарплате за сентябрь, июль-
ские – в октябре.

Партия «Справедливая Россия – За правду» 
ставит одним из приоритетов защиту трудовых 
прав медработников.

Еще раз хочу сказать главврачам областных 
больниц: не пытайтесь залезть в карман к работни-
кам! Каждое ваше незаконное решение будет отби-
то с нашей помощью.

Мы составили карту «горячих» точек и расска-
зали о реальном положении дел на специальном 
совещании губернаторского Совета.

Показали, в каком состоянии больницы, сколько 
закрыто роддомов и амбулаторий, куда не добе-
рется скорая, откуда бегут специалисты, сколько 
получают врач и медсестра.

Под давлением СР областной Минздрав запу-
стил горячую линию.  У уральцев появилась воз-
можность записаться на прием к врачу по много-
канальному телефону, пожаловаться на дефицит 
жизненно важных лекарств, проконсультироваться 
по хроническим заболеваниям.

С начала пандемии мы открыли мониторинг ис-
полнения обязательств государства по надбавкам 
для медперсонала. 

Если вы медработник, которому не заплатили 
«ковидные», не доплачивают за сверхурочные, 
сообщите о нарушении прав на сайт 
spravedlivo-medicina.ru
Звоните на нашу горячую линию по номеру: 
8(343) 350-43-52 по будням с 10.00 до 17.00.  
Мы обязательно вам поможем!

 МОДЕРНИЗАЦИЯ МЕДИЦИНЫ –
ОБЩЕСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ!

Андрей КузнЕцОВ: Два года региональное отделение партии СР  
в Свердловской области реализует партийный проект «за справедливую медицину!»

!

Дмитрий ИОНИН
Депутат Госдумы, член фракции СР
Первый заместитель председателя 

Комитета Госдумы по энергетике

СПраведливороССы 
взяли шефСтво 
над ледовыми 
гонщиками
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Если вы столкнулись с несправедливостью, обращайтесь к нашим депутатам 
или приходите в наш екатеринбургский Центр по адресу: ул. красноармейская, д. 89а. 
Руководитель сети Центров защиты прав граждан – Андрей Анатольевич КУЗНЕЦов. 
Наш телефон: 8 (343) 318-27-94. 
оставить заявку на связь со специалистом для видеоконсультации можно на сайте справедливо-центр.рф

В ТРуДнОЕ ВРЕмЯ РЯДОм С ТОБОЙ!
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Помогли Сироте  
Получить жилье

Мария Холмогорова – воспитанница дет-
ского дома. Еще в 2016 году она добилась ре-
шения суда по получению законного жилья от 
администрации города Серова. Но муниципа-
литет обязательств не выполнил.

Сейчас Марии 24 года, в январе у нее по-
явился малыш. До недавнего времени она за 
собственный счет снимала жилье в Каменске-
Уральском.

Узнав о трудном положении молодой мате-
ри, депутаты «Справедливой России» связа-
лись с главой города и руководителем Управ-
ления социальной политики и попросили выде-
лить временное жилье 
для Марии по месту 
ее пребывания. Мест-
ное законодательство 
дает возможность де-
тям-сиротам получить 
временное жилье из 
специализированного 
жилищного фонда до 
тех пор, пока они стоят 
на очереди для получе-
ния постоянного жилья. 
Марии была выделена 
комната в общежитии.

КАМенСК-УРАЛьСКий БОГДАнОВич еКАтеРинБУРГ

тАВДА

бесплатное жилье
для детей-сирот

программа правового просвещения граждан

льготы

Кому положено и до какого возраста  
важно подать заявку

Требования к квартире
Как правильно оформить документы

добилиСь беСПлатной 
оПерации для теряющего 
зрение ПенСионера

У Анатолия Ажаурова внезапно стало рез-
ко падать зрение. Диагноз подтвердил опа-
сения – угроза полной слепоты стала неми-
нуемой. А плановое обследование затягива-
лось на месяцы.  

Ажауров обратился за помощью в екате-
ринбургский Центр защиты прав граждан. 
Сотрудники тут же направили запросы  
в страховую компанию заявителя и подклю-
чили Минздрав Свердловской области. 

Пенсионера пригласили на исследование 
в Центр микрохирургии глаза. Но за полный 
курс лечения попро-
сили 38 600 рублей. 

При участии реги-
онального отделе-
ния партии удалось 
убедить руководство 
больницы в праве ве-
терана на проведение 
бесплатной опера-
ции по квоте. Опера-
ция была проведена 
за счет бюджетных 
средств.

еКАтеРинБУРГ

ПОЛеВСКОй

КАРПинСК

право на лечение  
по квоте

Виды квотируемых заболеваний
Порядок получения квоты

программа правового просвещения граждан

здоровье

заСтавили работодателя 
ПогаСить долг По зарПлате

Дмитрий Тихонов работал контролером тор-
гового зала в магазине без оформления трудо-
вого договора. Через два месяца платить день-
ги перестали. Охранник обратился к директору 
магазина за объяснениями, но тот отправил его 
искать справедливость к директору ЧОПа. 

Справедливость нашлась после вмешатель-
ства справедливороссов. Дмитрию помогли со-
ставить обращение в прокуратуру. В запросе 
указали на недопусти-
мость нарушения п. 2 
ст. 67 ТК РФ, согласно 
которому трудовой до-
говор считается заклю-
ченным, если работода-
тель допустил работни-
ка к исполнению трудо-
вых обязанностей.

Работодатель тут же 
вспомнил о сотрудни-
честве и рассчитался  
с охранником в полном 
объеме. 

обязали вернуть  
жителям дома  
400 000 рублей

Три года ТСЖ на Сыромолотова, 26/3 завы-
шало плату за отопление жильцам дома. При 
поддержке Центра активисты дома обрати-
лись в суд. Выяснилось, что ТСЖ не только не-
правильно делает корректировку, но и в разы 
завысило показания приборов учета тепла. 
Это привело к пере-
плате собственниками 
400 000 рублей. 

Когда обман 
вскрылся, ТСЖ сдела-
ло корректировку пла-
ты за отопление всему 
дому. Кроме того, суд 
обязал товарищест-
во выплатить компен-
сацию морального 
вреда жителям, кото-
рые подавали иски, – 
по 3000 рублей. 

добилиСь раССеления барака 
через Суд

Двухэтажному бараку на Калинина, 31 
исполнилось 92 года. Еще в 2014 году ко-
миссия признала его аварийным, но дом не 
расселили. А потом и вовсе отложили рас-
селение на 2023 год. 

Один из жителей Вячеслав Разумов обра-
тился в городскую прокуратуру с просьбой 
защитить его право на безопасное прожи-
вание. Прокуратура вышла в суд с требова-
нием признать незаконным постановление 
администрации от 2019 года, в котором был 
установлен новый срок расселения. Суд 
признал незаконным решение о переносе 
срока расселения.

Но вместо того, чтобы расселить дом и вы-
дать людям новые квартиры, администрация 
попыталась оспорить решение суда, подав 
апелляционную жалобу. На помощь пришли 
справедливороссы. 
Рассмотрев подго-
товленное юристами 
партии возражение на 
апелляционную жа-
лобу чиновников, суд 
оставил прежнее ре-
шение без изменений. 
Суд обязал админист-
рацию обеспечить жи-
телей барака пригод-
ным для проживания 
жильем в кратчайшие 
сроки. 

что делать, если
не платят зарплату

программа правового просвещения граждан

работа

Задерживают зарплату
Кормят «завтраками» или предлагают 

взамен недежную форму выплат
Образцы важных заявлений 

воССтановили в Правах 
Приюты для бездомных 
животных 

В приюте для животных «Добрые руки»  
в Полевском – больше 300 собак. 

Летом приют оказался на грани закрытия 
из-за отсутствия договора аренды участка, где 
расположены вольеры. Волонтеров обложили 
штрафами и потребовали съехать. 

За помощью полевчане обратились к спра-
ведливороссам.

С подачи депутатов фракции СР региональ-
ный парламент принял поправки в областной 
закон о регулировании земельных отношений. 
Теперь абсолютно все региональные приюты 
для бездомных животных смогут заключать 
договоры аренды в упрощенном порядке.

вернули воду в краны
Жители частных домов на Чкалова и Пар-

ковой на протяжении двух лет страдали от 
перебоев с водоснабжением. На жалобы соб-
ственников ни поставщик – МУП «Ресурс», ни 
городская администрация не реагировали. 

Председатель Свердловского регионально-
го отделения СР Андрей Кузнецов направил 
обращение в администрацию с требованием 
поставить трубопровод на баланс, так как это 
прямая обязанность муниципалитета.

Ресурсник привел в порядок документы  
и заменил два участка трубопровода, после 
чего вода вернулась в краны. 

ПРОВЕРЬ  
ПЛАТЕЖКУ ЖКУ

Проверить правильность начислений  
за жилищно-коммунальные услуги

Избавиться от незаконных  
взносов и поборов

Образцы заявлений в ЖЭК  
и надзорные органы

Сайт Фонда  
«Центр защиты прав граждан»
справедливо-центр.рф

ПРОгРАммА ПРАВОВОгО ПРОсВЕщЕния гРАЖдАн

ВзяТЬ сВОй дОм ПОд КОнТРОЛЬ



Справедливое радио 
на сайте домовой-совет.рф

Газета «Домовой совет»  
домовой-совет.рф

YouTube-канал 
«Центр справедливости»

Телефон горячей линии
8 800 755 55 77

 В ТРУднОЕ ВРЕмя РядОм с ТОбОй!
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как признать
дом аварийным

Какие документы понадобятся
Порядок подачи заявления

программа правового просвещения граждан

взять свой дом под контроль

Иллюстрации с сайта справедливо-центр.рф


